

## **Jahresbericht Hüttenkommission 2024**

Die Sommersaison 2024 neigt sich im Stockhüttli sukzessive dem Ende zu. Im Oktober stehen noch der Arbeitstag, einige Sonntagsdienste und die traditionelle Sommerschlusstour an. Es kann bereits jetzt gesagt werden, dass es eine erfolgreiche Saison war und das Stockhüttli rege genutzt wurde. Wiederum wurden viele freiwillige Einsätze geleistet, ohne die dieser Erfolg nicht möglich gewesen wäre.

**Die HüKo dankt allen ganz herzlich, die mit ihren Beiträgen die Stockhüttliaktivitäten in diesem Jahr in irgendeiner Weise unterstützt haben!**

Im Januar fand im Waldhaus in Busswil das traditionelle Helferessen statt. Dieser Anlass wird immer rege besucht und die freiwilligen Helfer können sich da über ihre Erlebnisse im Stockhüttli austauschen. Im März folgte im Stockhüttli der Fondueplausch, an welchem jeweils am Sonntag eine Skitour stattfindet. Das Haus war wiederum voll und eine ausgelassene Stimmung ist quasi programmiert (Figugegl).

Zur Eröffnung der Saison fand Anfang Juni der Arbeitstag statt, um das Hüttli «fit zu machen». Danach begannen die Sonntagsdienste. Wiederum haben sehr viele den Sonntagsdienst mit einem privaten Anlass im Stockhüttli kombiniert. Daraus resultieren vielfach nicht unbeträchtliche Einnahmen für die Übernachtungen und Restauration. Im Juni war dann zusätzlich eine Gruppe im Stockhüttli, welche die Wägli um das Hüttli mähte.

Anfang August fand ein Hüttengaudi-Bergtag statt, mit einem reichen Programm statt. Am Sonntag gab es eine Ansprache durch den Pfarrer Christian Hofer zum Thema Berge und Klettern statt. Musikalisch umrahmt wurde diese durch unser SAC-Mitglied Michael Jäggli mit dem Dudelsack.

Noch einige generelle Informationen zum Stockhüttli:

- Vermehrt nutzen Gäste das Stockhüttli auch im Winter.
- Im Hüttli wurde eine Freiluftdusche eingerichtet.
- Die Schlösser der verschiedenen Türen werden im Oktober erneuert und vereinheitlicht.
- Im August war der Zivilschutz für 3 Wochen im Stockhüttli und hat Trockensteinmauern angelegt oder wiederhergestellt.
- Die HüKo hat sich in diesem Jahr wiederum zu 4 Sitzungen getroffen.

Diessbach, 27. September 2024

Ruedi Schwammberger